

La Espol celebró sus 60 años de fundación

A la **sesión solemne** asistieron autoridades y notables de la academia

A lcanzar cien mil investigaciones en los últimos 10 años; estar entre las mil mejores universidades del mundo y en el top cien de Latinoamérica. Aquello no fue lo único que anoche celebró la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) en el salón Mercurio, del hotel Sheraton. Eran sus 60 años de creación lo que reunió a autoridades de la provincia, directivos de la institución y personajes locales y extranjeros relacionados con la investigación.

“El reto es conectarse más con el sector productivo”, recalcó en su discurso la rectora Cecilia Paredes, quien además resaltó los



Distinción. Cecilia Paredes entrega diploma a un docente de la institución.

espacios que existen en el país dirigidos por mujeres. El presidente de la República, Lenín Moreno, a través de un video mostrado a

los cientos de invitados a la ceremonia también felicitó a la institución. “Sus investigaciones han beneficiado a 300.000 personas.

JUAN FAUSTOS/EXPRESO

EL DATO

Estudios La Espol ofrece

33 carreras de grado, 30 maestrías y 2 doctorados. De ahí han salido 31.000 profesionales.

Apoyaremos siempre sus buenos propósitos”, expresó.

En el festejo estuvieron presentes dos referentes mundiales: Ken Robinson, experto en temas de innovación en educación; y la científica Marcel Machluf, quien tiene aportes en la búsqueda de la cura para el cáncer. La velada concluyó con la entrega de distinciones. Entre ellas un diploma y placa para la Espol, entregada por el colegio Americano. **VLO**